



Pronunciamiento del Congreso Fundacional del Partido del Socialismo Mexicano sobre la Situación de la Guerra EEUU-OTAN-Rusia

1 de diciembre 2024

El Partido del Socialismo Mexicano, pendiente de lo que sucede en lo que se ha dado en llamar el norte global, enfrascado en una crisis que cada vez se vuelve más estructural y sin visos de salida pronta y positiva, con total determinación solidaria hacia la lucha de Rusia por la defensa de sus fronteras, declara que rechaza la abierta provocación de EEUU-OTAN utilizando como punta de lanza al espurio gobierno ucraniano de Zelenski.

En esta lucha del agonizante imperio estadounidense, pero no por ello menos letal, al contrario, vuelto más irracional y violento, y respaldado por una Europa decadente, humillada y cada vez más sometida, contra el legítimo reclamo de Rusia porque sean respetadas acuerdos y fronteras se juega no sólo una victoria o derrota, sino la preservación de la especie humana.

Consideramos que nunca antes la humanidad ha estado en tal estado de emergencia y de peligro en su misma existencia. La guerra de EEUU-OTAN-Ucrania contra Rusia, es una guerra por intereses económicos y por impulsos de ambición territorial, como todas las guerras entre naciones burguesas. En esta lucha de países con propósitos capitalistas muy definidos, Ucrania se ha prestado a jugar el papel de alfil de los EEUU y de los países que conforman la Organización del Tratado del Atlántico Norte y, Europa, en particular, acaricia una primitiva idea de ver desmembrada a

la gigantesca nación rusa. Esos y no los falaces cuanto más falsos motivos de preservación de la democracia y la libertad, son los que hoy tienen al mundo al filo de su destrucción.

Estamos y estaremos siempre en contra de que un país, por solo tener más poderío militar, someta a otro. También en contra de todo tipo de guerras porque no sólo significan destrucción de riqueza material, sino, lo más importante, destrucción de vidas humanas.

Es bien sabido que cuando más decadente se vuelve un imperio, más es su propensión a la destrucción, a las guerras. Éstas están en la esencia misma de las sociedades burguesas. Pero en las actuales circunstancias, la guerra entre potencias con el mayor poder destructivo, dilata al máximo la posibilidad de una hecatombe mundial. En la decadencia, los imperios se vuelven más irracionales, más irresponsables y más desquiciados.

El mundo se abre a un nuevo orden donde no sea una sola potencia la que hegemonice. Ya estamos en presencia de un mundo multipolar pero donde las viejas potencias se niegan a aceptar que hemos cambiado. El capitalismo ha impulsado la producción y el consumo hasta niveles insospechados, pero también nos ha acercado a su destrucción. Contribuyamos todos a que cambie pronto el sistema social mundial, o sólo tendremos la extinción como futuro.

Por todo ello, unimos nuestras voces a las de millones en el mundo que claman por un alto a la guerra EEUU-OTAN-Ucrania contra Rusia. No más guerras, queremos la paz. Conquistemos, pues, el socialismo.